

2008年10月26日主日礼拝

司 会 ①森屋幹兄 ②林秀兄 ③高木美兄

奏 楽

祈 禱 ①石橋兄 ②高木師

賛 美 聖歌397番 (イエスの愛・466)
(主の前にひざまづき)

「3つの愛」

聖 書 ① 詩篇5篇1～12節
②③ マタイによる福音書27章26～37節

音 楽 Dream On Part II

メッセージ ① 「喜びの舞台裏」 坪井永城伝道師
②③ 「最後まで走り抜け」 大川従道牧師
(Finishing Well)

賛 美 聖歌723番 (1と3)(献金)
頌 栄 「シャローム・シャローム」 アーメン
祝 禱

【大和ニュース】

- ・ 本日「洗礼準備会」(9時)、アブラハム会、モーセ会等があります。
- ・ J. PLUSは、昼2時から。今日は「ミニストーリーデー」です。
- ・ 今週も祈禱会を大切に！説教は梶山先生。「プレ 御霊の実」。ご期待下さい。
- ・ 福音礼拝は火曜昼2時～3時。第4週はビデオ礼拝。
- ・ 準備祈禱会は、金曜夜9時～10時半。説教は千葉補教師。
- ・ 英語礼拝は、土曜夜6時50分。説教は、ロバート・シューラー師(字幕つき)。
- ・ 大川牧師夫妻は、今夜から11月7日まで、北カルフォルニアとポートランドの宣教の旅です。お祈り下さい。来週の日曜礼拝は、41歳の大川牧師登場です。
- ・ 今日より、「ロンブラウンクリスマスコンサート」発売。12月10日(水)1000円！
- ・ バザーの収益金は¥768,341でした。皆様のご協力を感謝します。

「わたしたちの参加すべき競争を、
耐え忍んで走りぬこうではないか。」

(ヘブル十二の二)

石の枕

少し前のこと、読売新聞に次のような記事が出ていた。「末期ガンに侵された男性が、眠るような表情でこの世を去った。その日、彼が何度も聞いていたのが、大好きな牧師の説教を吹き込んだテープだった。彼は、心の底からの安らぎを得て亡くなった」のだという。

マイク・マッケントシュ先生はヒッピーだった。麻薬とピストルの音で廃人のようになったのに、病院で、牧師の説教を聴き続けていやされた。今は南カルフォルニアの代表的教会の牧師である。

これらは、神のみ言葉と共に働く聖霊様のみ業である。真剣に、神の言である聖書を読むと本当に不思議が起る。祈りも、コンスタントに、本気で神の前に心を注いで祈ると不思議が起る。ホント。

先週アメリカの聖会に出席した帰りに、成田から直行し大和の水曜夜の祈禱会に出席された牧師がおられる。お母さんの救いのために、20余年も祈っていたのに、頑固で、嫁さんとの関係もよくない。困り果てていたが、韓国の祈禱院まで、わざわざ行って祈っている間に、奇跡が起り、帰宅したら、お母さんが全く変わってしまい、今では、熱心なクリスチャンになって、教会に仕えておられるという。こうなると理屈ではない。祈りのすごさである。あなたが個人伝道できなくても、熱い愛の祈りが人の心に届き、聖霊様が働いて下さるのである。

先日、日曜礼拝10分前に、二階席に座って礼拝を待つ二人の女子高校生に会った。何か事情があるのかもしれないが、早く来て、金の席に座ればよいのに、と思った。金の席と銅の席とは、うんと違う。聖書のみ言葉に耳を傾ける姿勢を主はいつも見ておられる。

「主の目はあまねく全地を行きめぐり、自分に向かって心を全うする者のために力をあらわされる。」(歴代志下16の9a)

私はそういう姿勢で主にお仕えて来た。その結果、どんなに多くの祝福を受けたか測り知ることはできない。これは高齢牧師の遺言です。

バザーに続き結婚式。どんなに重労働であるか「水をくんだしもべだけが知っている」(ヨハネ2の9)。本当にホントにご苦勞様でした。これだけ大きくなるとお葬式も大変な仕事、過去にお世話になった人々は、何かお手伝いされるとよい。あの時は、お世話になり、ありがとうございました。せめて、祈りをもって応援してください。

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう！

Aコース: I テモテ6章～テトス2章 Bコース: エレミヤ書17章～32章